



Bayerisches Fernsehen
Redaktion Bürgersendungen
Floriansmühlstr. 60
80939 München
Tel.: 089/ 5900-25299
Fax: 089/ 5900-27653
mobil: 0162/1038354

München, den 13. Januar 2015

**Das Bayerische Fernsehen kommt mit seiner Sendung „BürgerForum live“
am Mittwoch, 21. Januar 2015, nach Niederschönenfeld.**

Tilmann Schöberl diskutiert mit Ihnen über das Thema:

Stromtrassen-Streit – Wie gelingt Bayern die Energiewende?

Bayerns Bürger stehen weiter unter Strom: Trotz der Proteste gegen zwei gigantische Überlandleitungen sind die Pläne nicht vom Tisch, die Änderungen nur minimal. Beispiel Süd-Ost-Strompassage: Sie soll nicht mehr im schwäbischen Meitingen, sondern im benachbarten Gundremmingen enden. Für die Bürger von Niederschönenfeld im Landkreis Donau-Ries ist das einerlei: Die Trasse würde weiterhin unmittelbar vor ihrer Haustür verlaufen. Die Anwohner wehren sich gegen 70 Meter hohe Masten und dagegen, dass durch die Leitungen auch „schmutziger“ Braunkohlestrom fließen soll.

Bayerns Wirtschaftsministerin Ilse Aigner (CSU) will die Situation mit Bürgergesprächen entschärfen. Seit November trifft sie sich zum „Energiedialog“ mit Wirtschaftsvertretern, Energieexperten, Naturschützern und Bürgerinitiativen. Doch gerade unter den Bürgern ist die Stimmung weiter schlecht. Viele beklagen, dass die Gespräche nicht ergebnisoffen seien, sondern geprägt von der Energielobby.

Gewerkschaften und Industrieverbände sind für die Überlandtrassen. Nur diese würden die Stromversorgung und damit Arbeitsplätze sichern. Und Bundeswirtschaftsminister Sigmar Gabriel (SPD) fordert: Der Freistaat müsse sich schnell für den Bau neuer Stromleitungen entscheiden, sonst drohten höhere Strompreise. Ministerpräsident Horst Seehofer hingegen lässt sich zeitlich nicht unter Druck setzen: „Wahrscheinlich brauchen wir irgendeine Stromtrasse.“

Entscheiden die Bürger beim Ausbau der Energienetze wirklich mit? Welche Alternativen gibt es zum Stromtrassenbau quer durch Deutschland? Und welche Kompromisse müssen wir alle akzeptieren, damit die Energiewende gelingt? Darüber diskutiert das „BürgerForum live“ am

Mittwoch, 21. Januar 2015
im Bürgerhaus, Am Moosanger 9 in Niederschönenfeld
Einlass: 19:00 Uhr
Sendungsbeginn: 20:15 Uhr

Kostenlose Karten erhalten Sie unter 0162/1038354 (auch am Wochenende).

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!
Ihre Redaktion Bürgersendungen